

2021

erhielten 6 Studierende der Kunstuniversität Graz (KUG) Begabtenstipendien der Stadt Graz in der Gesamthöhe von € 3.000,--.

1 – Institut 7

Adna Cinac kommt aus Slowenien und studiert im Bachelorstudium Gesang bei Prof. Tom Sol. Frau Cinac stellt ihr Talent regelmäßig durch besondere Musicalität und Fleiß unter Beweis. Sie sang die Hauptrolle in der Oper Rusalka am Konservatorium für Musik und Ballett in Ljubljana und trat im Duett mit Neira Muhić im Florentinersaal auf.

2 – Institut 2

Oleksii Kanke kommt aus der Ukraine und studiert im Bachelorstudium Klavier bei Prof.in Milana Chernyavská. Herr Kanke ist Stipendiat der internationalen Musikakademie in Liechtenstein und Preisträger zahlreicher internationaler Wettbewerbe. Als Solist spielte er unter anderem mit dem Odessa Philharmonic Orchestra sowie dem National Presidential Orchestra of Ukraine.

3 – Institut 4

Anna Micheletti kommt aus Italien und studiert im Bachelorstudium Schlaginstrumente in der Klasse von Prof. Thomas Lechner. Frau Micheletti zeichnet sich nicht nur durch sehr gute Studienleistungen aus, sie ist auch Preisträgerin zahlreicher nationaler und internationaler Wettbewerbe. Des Weiteren konnte sie bereits Orchestererfahrung im Franz Lehár Orchester in Bad Ischl sammeln.

4 – Institut 3

Zsombor Attila Sidoo kommt aus Ungarn und studiert derzeit im Bachelorstudium IGP Gitarre in der Klasse von Prof. Paolo Pegoraro. Herr Sidoo besticht durch ausgezeichnete Noten in allen Fächern. Er hat im Juni zudem das Masterstudium Gitarre mit Auszeichnung abgeschlossen und erspielte den dritten Preis beim renommierten internationalen Instrumentalwettbewerb Markneukirchen.

5 – Institut 17

Leonie Patrizia Strecker ist deutsche Staatsbürgerin und studiert im Masterstudium Computermusik bei Prof. Marko Ciciliano. In ihren Arbeiten untersucht Frau Strecker die Schnittstellen zwischen musikalischer Komposition, Klangkunst, Performance und Installation. Im Laufe ihres Masterstudiums gelangte sie zu originellen musikalischen Resultaten. Des Weiteren wirkte sie beim diesjährigen Musikprotokoll Festival in Graz mit.

6 – Institut 11

Lukas Traxler ist österreichischer Staatsbürger und studiert Bühnengestaltung bei Prof.in Annette Murschetz. Der Studierende überzeugt durch überdurchschnittliche Begabung sowie Gestaltungskraft und konnte im Landestheater Linz bereits Erfahrungen als Assistenz zum Bühnenbildner im Theaterstück Die Schule oder das Alphabet der Welt sammeln.